



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



AUTO SPORT
ACADEMY

BY FFSA



PAYS DE LA LOIRE



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4, 74^{ème} GP PAU, ETAPE 3, PRESENTATION

LA F4 EN CITADINE !



A l'occasion de la 74^{ème} édition du prestigieux Grand Prix de Pau, les académiciens se retrouveront entre les rails de la cité d'Henri IV pour la troisième épreuve de la saison 2015 du Championnat de France F4. Appelé aussi « le petit Monaco », le très sélectif tracé urbain de Pau, fief du groupe TOTAL, principal partenaire de l'Auto Sport Academy, est un rendez-vous aussi redouté qu'apprécié par les apprentis pilotes ! Chacun aura à cœur de vouloir figurer au palmarès de cette épreuve mythique même si la concurrence est rude. Valentin Moineault, leader provisoire du Championnat avec 8 points d'avance, devra défendre sa position et tout faire pour freiner les ardeurs de ses rivaux.

Après l'épreuve de Lédénon puis celle du Mans, les élèves académiciens de l'Auto Sport Academy s'apprêtent à disputer l'épreuve la plus attendue de

l'année où tout peut arriver ! En effet, les pilotes engagés pour ce troisième meeting auront leur lot de sensations fortes sur ce circuit urbain plus sélectif que jamais ! L'année passée c'est le jeune pilote Français Dorian Boccolacci qui s'y était imposé par deux fois. Quels seront les élèves capables cette année encore de dompter le circuit atypique de cette ville historique ?

Dès la première rencontre sur le circuit de Lédénon le ton était donné avec la suprématie de Giuliano Alesi, fils du célèbre ancien pilote de F1, qui repartait en leader du Championnat. Lors de celle du Mans, avec une météo peu clémente, c'est le pilote Russe Alexey Korneev qui prend les commandes de la première course du weekend manceau. Julien Darras, ancien membre du collectif tricolore, remporte la course 2 tandis que Valentin Moineault arrache la victoire de la course 3 à Sacha Fenestraz.



AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS

TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS

ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSA - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



AUTO SPORT
ACADEMY

BY FFSa



À l'issue de ce deuxième meeting, le redoublant Valentin Moineault occupe la tête du classement général avec 73 points devant Sacha Fenestraz et Giuliano Alesi, qui s'avèrent être de coriaces adversaires. Derrière eux, Julien Darras se positionne au quatrième rang avec 55 points et compte bien réitérer sa première victoire mancelle.

À 4 points du Français, on retrouve le Mexicain Axel Matus, qui effectue sa deuxième saison et qui tient tête aux deux Russes Nikita Troitckii et Alexey Korneev, absents pour cette troisième rencontre. Au 8^{ème} rang, le Canadien Kami Laliberté, avec 32 points à son actif, aura bien besoin d'une victoire paloise et ne manquera aucune occasion pour se hisser plus haut dans la hiérarchie. Vient ensuite Gabriel Aubry, ex-pilote de l'Equipe de France Karting, propriétaire de 31 points, qui espère lui aussi engranger des unités supplémentaires tout comme son compatriote Julien Andlauer 9^{ème}, ex-aequo avec le redoublant Finlandais Simo Laaksonen. La connaissance du terrain peut jouer un rôle important pour ce dernier et lui donner un avantage certain.

Le Russe Nerses Isaakyan, classé 12^{ème} avec 21 points, sera absent à Pau, mais nous pouvons compter sur la présence d'un autre redoublant dans la discipline, le Suédois Reuben Kressner, qui a lui aussi déjà eu l'occasion de sillonner les rues paloises avec le même dessein de victoires que ses camarades de classe. Avec 7 points à son capital, le plus jeune pilote de la promotion le Chinois Yifei Ye redoublera d'efforts pour augmenter son patrimoine tout comme l'Anglais Louis Gachot, fils de

Bertrand Gachot, ancien pilote de F1. Théophile Sénégas et l'Américain Michael Benyaha n'affichent pour l'instant qu'une seule unité à leur compteur tandis qu'Hugo Sugnot Darniche, petit-fils du rallyman Bernard Darniche, et le Mexicain José Sierra poursuivent courageusement leur apprentissage en ayant un seul objectif : ouvrir leur compte-points.

Sur ce tracé historique les pilotes du Championnat de France F4 promettent d'ores et déjà trois représentations des plus animées entre les rails de la capitale Béarnaise. La confrontation s'annonce des plus serrées entre les académiciens qui n'espèrent qu'une seule chose : figurer au palmarès de cette épreuve mythique.



AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS

TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS

ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSa - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



AUTO SPORT
ACADEMY

BY FFSa



PAYS DE LA LOIRE



NB : 3 courses par meeting avec une seule séance d'essais qualificatifs d'une durée de 25 à 30 minutes. La grille de départ de la première course sera établie en fonction du deuxième meilleur temps de chaque pilote de la séance d'essais qualificatifs. La grille de départ de la course 2 sera établie en fonction du classement de la première course. Les dix premiers de la course 1 partiront dans l'ordre inverse (grille inversée) pour la course 2. Les autres pilotes partiront dans l'ordre d'arrivée de la course 1. La grille de départ de la troisième course sera établie en fonction du meilleur temps de chaque pilote de la séance d'essais qualificatifs.

Les rendez-vous du week-end :

Vendredi 15 mai : essais collectifs à 08h10 et séance qualificative à 17h36

Samedi 16 mai : course 1 à 08h40 et course 2 à 17h35

Dimanche 17 mai : course 3 à 13h25

>>> Courses à suivre en direct sur www.grandprixdepau.fr



AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS
TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS
ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSa - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



AUTO SPORT ACADEMY

BY FFSA



French F4 Championship, 74th Pau Grand Prix, Leg 3 – Presentation

F4 takes to the streets!



This weekend sees the 74th running of the prestigious Pau Grand Prix and the ASA trainees will have to cope with the proximity of the guardrails in the third round of the 2015 French F4 Championship in a city forever associated with Henri IV. The very selective Pau circuit layout, also called the ‘Petit Monaco,’ is a rendezvous much appreciated - and also feared – by the ASA trainees who, in addition, will be racing in the stronghold of the Total Group, the Auto Sport Academy’s main partner.

Each youngster is determined to add his name to those of the winners of this legendary event although he will have a tough job to do so. Valentin Moineault, the provisional leader with 8 points in hand over his nearest pursuer, will have his work cut out defending his position and fighting off the attacks of his rivals.

After the Lédenon and Le Mans rounds the Auto Sport Academy trainees are getting ready to take part in the most eagerly-awaited event of the year in which anything can happen! The drivers entered for the third round will experience the adrenalin rush generated by this city circuit that really sorts out the men from the boys even more than ever before. Last year young Frenchman Dorian Boccia scored two victories. This year, which trainees will be able to tame the atypical circuit in this historic town?

At the first round on the Lédenon track Giuliano Alesi, son of the famous F1 driver, set the tone with a dominant performance and left there leading the championship. At Le Mans in execrable weather conditions Russian driver Alexey Korneev came out on top in the first heat. Victory went to Julien Daras, a former French team member, in the second while in heat 3 Moineault snatched the win from Sacha Fenestraz.



AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS
TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS
ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSA - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



**AUTO SPORT
ACADEMY**

BY **FFSA**



After the second meeting Moineault, back for the second year, leads the overall general classification with 73 points from Fenestraz and Alesi, who are proving to be tough rivals. Behind this trio Daras lies fourth with 55 points and is determined to repeat his first victory at Le Mans. Four points behind the Frenchman is Mexican Axel Matus, also in his second season, who is pursued by two Russians, Nikita Troitckii and Alexey Korneev, although they will not be taking part in the third event. Canadian Kami Laliberté, currently in eighth place with 32 points, needs a victory in Pau and will seize every opportunity to move up the hierarchy. Then comes Gabriel Aubry, ex-Equipe de France Karting driver, with 31 points, who is also hoping to add to his tally like his fellow-countryman, Julien Andlauer dead-heating for ninth place with Finn Simo Laaksonen. The latter already knows the Pau circuit and that could give him a decisive edge. Nerses Isaakyan from Russia who is 12th with 21 points, will not be racing in Pau. However, another driver back for the second year, Swede Reuben Kressner, will be going pedal to the metal in the tight confines of the city circuit, on which he has already raced, to add more victories to his name like his class mates. Chinese Yifei Ye, the youngest driver in this year's class, is out to add to his score of seven points like Englishman Louis Gachot, another son of a former F1 driver, Bertrand Gachot. Théophile Sénégas and American Michael Benyahia have scored only one point so far while Hugo Sugnot Darniche, rally driver Bernard Darniche's grandson, and another Mexican José Sierra contin-

ue their apprenticeship with a single aim - to break their duck!

On this historic track the drivers in the French F4 Championship will put on three hotly-contested races in the twisty streets of the capital of the Béarn. There will be a no-quarters-given battle between the trainees who are all hoping for one thing: to add their name to the roll call of winners of this famous event.



AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS
TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS
ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSA - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



AUTO SPORT
ACADEMY

BY FFSA



NB: Reminder

There are three races per meeting with a single qualifying session of 25-30 minutes. The line-up for the first race will be established according to the second-fastest time of each driver in the qualifying session. The classification of race 1 will decide the grid positions for race 2 with the first ten in race 1 starting in reverse order. The other drivers will start in their finishing order. The grid line-up for race 3 will be established according to the fastest time of each driver in qualifying.

The weekend's schedule:

Friday 15th May: free practice at 08h10 and qualifying at 17h36

Saturday 16th May: race 1 at 08h40 and race 2 at 17h35

Sunday 17th May: race 3 at 13h25

>>> Follow the races live on:
www.grandprixdepau.fr



AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS
TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS
ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSA - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10